

El Ciego de Betsaida

Versículos de Estudio

Mateo 15:29-39; Marcos 8:1-10; 22-26

Bosquejo

Después de un viaje a la región de Tiro y Sidón, Jesús retornó y caminó a lo largo del lago de Galilea y entró a una región llena de gentiles.

Luego subió a una montaña y se sentó allí. Y se le acercó mucha gente que traía consigo a cojos, ciegos, mudos, mancos y otros muchos enfermos y los pusieron a los pies de Jesús y los sanó. La multitud se maravillaba al ver a los enfermos sanar y glorificaban a Dios.

Jesús llamó a sus discípulos y les dijo: Tengo compasión de la gente, porque ya hace 3 días que están conmigo, y no tienen qué comer; y enviarlos en ayunas no quiero, no sea que desmayen en el camino. Entonces sus discípulos le dijeron: ¿De dónde tenemos nosotros tantos panes en el desierto, para saciar a una multitud tan grande?

Jesús les dijo: ¿Cuántos panes tenéis? Y ellos dijeron: Siete, y unos pocos pececillos.

Y mandó a la multitud que se recostase en tierra.

Y tomando los siete panes y los peces, dio gracias, los partió y dio a sus discípulos, y los discípulos a la multitud.

Y comieron todos, y se saciaron; y recogieron lo que sobró de los pedazos, siete canastas llenas.

Y eran los que habían comido, cuatro mil hombres, sin contar las mujeres y los niños.

Vino luego a Betsaida; y le trajeron un ciego, y le rogaron que le tocara.

Entonces, tomando la mano del ciego, le sacó fuera de la aldea; y escupiendo en sus ojos, le puso las manos encima, y le preguntó si veía algo.

Él, mirando, dijo: Veo los hombres como árboles, pero los veo que andan.

Luego le puso otra vez las manos sobre los ojos, y le hizo que mirase; y fue restablecido, y vio de lejos y claramente a todos.

Y lo envió a su casa, diciendo: No entres en la aldea, ni lo digas a nadie en la aldea.

Temas

Jesús tenía compasión de las personas y suplía sus necesidades.

Dios siempre nos bendice hasta saciarnos, teniendo siempre en todas las cosas, todo lo suficiente, más de lo que necesitamos para abundar en toda buena obra.

Jesús predicó a los gentiles y muchos creyeron en Él y fueron sanados y glorificaban a Dios.

Jesús sabía cómo apoyar en la fe al ciego para que obtuviese su sanidad, sacándolo de un lugar de incredulidad, dándole confianza y animándole a seguir creyendo aunque al principio no tuvo el resultado que esperaba.

El Ciego de Betsaida

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Mejor dicho, para que unos a otros nos animemos con la fe que compartimos.
- Romanos 1:12 (NVI)
- Yo tengo compasión y ayuda a los demás.
- Tengo en todas las cosas todo lo suficiente.
- Yo predico de Jesús a los demás.
- Yo animo con mi fe a los demás.
- ¿Qué gente vivía en esa región?
- ¿De qué tuvo compasión Jesús?
- ¿Cómo recibió su sanidad el ciego?
- ¿Cómo podemos animarnos en la fe unos a otros?



El Ciego de Betsaida

Preguntas

1 ¿Qué gente vivía en esa región?

.....

.....

2 ¿De qué tuvo compasión Jesús?

.....

.....

3 ¿Cómo recibió su sanidad el ciego?

.....

.....

4 ¿Cómo podemos animarnos en la fe unos a otros?

.....

.....

Historia

(RVR1960) Marcos 8:22 Vino luego a _____; y le trajeron un _____, y le rogaron que le tocara. 23 Entonces, tomando la _____ del ciego, le saco fuera de la _____; y _____ en sus ojos, le puso las manos _____, y le pregunto si veia algo. 24 El, mirando, dijo: Veo los _____ como _____, pero los veo que andan. 25 Luego le puso otra vez las manos sobre los _____, y le hizo que mirase; y fue _____, y vio de lejos y _____ a todos. 26 Y lo envio a su _____, diciendo: No entres en la aldea, ni lo digas a nadie en la aldea.

None

None